

Número 15533

MURCIA**Anuncio subasta**

Objeto: La contratación, mediante subasta por procedimiento abierto, del proyecto de obras relativo a "Instalación de telefonía, transmisión de datos y control de presencia en el servicio de reanudación en calle Puerta Nueva, de Murcia".

Precio: 6.710.178 pesetas.

Garantía provisional: Los concursantes depositarán como garantía provisional la cantidad de 134.204 pesetas, constituida en la forma que se establece en la cláusula 10.3 del Pliego de Condiciones.

Garantía definitiva: Se fija en la cantidad de 268.408 pesetas y se constituirá igualmente en la forma establecida en la cláusula 10.3 del Pliego de Condiciones.

Plazo de ejecución: Dos meses.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Al haberse declarado de urgente tramitación la presente subasta, de conformidad con el artículo 72.2.b de la Ley 13/1995, de 18 de mayo, de Contratos de las Administraciones Públicas, el plazo de presentación de ofertas será de trece días naturales siguientes a la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial de la Región de Murcia" y hasta las diez horas del último día, en el Servicio de Contratación, Suministros y Patrimonio del Excmo. Ayuntamiento de Murcia.

De coincidir el último día de presentación de ofertas en sábado o festivo se ampliará al primer día hábil siguiente.

Apertura de proposiciones: Se realizará en acto público, en la Sala de la Comisión de Gobierno, a las diez horas del primer día hábil siguiente a que finalice el plazo anterior.

Documentos a presentar: La documentación a que hace referencia la cláusula 7 del Pliego de Condiciones Jurídicas y Económico-Administrativas base de la subasta.

Pliego de condiciones: De conformidad con el artículo 122 del R.D.L. 781/86, queda expuesto al público durante el plazo de ocho días a partir del presente anuncio en el "Boletín Oficial de la Región de Murcia", para que puedan presentarse reclamaciones. Caso de producirse alguna reclamación se suspenderá la presente licitación.

Expediente: Se encuentra de manifiesto, para su examen, en el Servicio de Contratación, Suministros y Patrimonio, Glorieta de España, número 1, 4.ª planta, teléfono 221933, extensión 2340 y fax 220322.

Oferta: Se realizará conforme al modelo establecido en la cláusula 6 del Pliego de Condiciones.

Murcia, 25 de octubre de 1995.—El Teniente de Alcalde de Hacienda.

Número 15534

MURCIA**Gerencia de Urbanismo****ANUNCIO**

Aprobación definitiva del proyecto de urbanización del Polígono II del Plan Parcial Ciudad Residencial número 1 de Murcia

El Pleno de la Corporación, en sesión celebrada el día 28 del pasado mes de septiembre, acordó aprobar definitivamente el Proyecto de Urbanización del Polígono II del Plan Parcial Ciudad Residencial número 1 de Murcia, presentado por la Junta de Compensación del mismo.

Contra el mencionado acuerdo podrán los interesados en el expediente formular recurso contencioso-administrativo, ante la Sala de dicha Jurisdicción del Tribunal Superior de Justicia de Murcia, en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el "Boletín Oficial de la Región de Murcia", previa comunicación a esta Gerencia de Urbanismo.

Murcia, 10 de octubre de 1995.—El Teniente Alcalde Delegado de Urbanismo, Vivienda y Medio Ambiente.

Número 15537

ALCANTARILLA**ANUNCIO**

Contratación del "Suministro relativo al equipamiento de mobiliario para Biblioteca y Archivo Municipal, en el edificio de la Casa de las Cayitas, del municipio de Alcantarilla"

El Ilmo. Ayuntamiento de Alcantarilla, en Comisión de Gobierno de fecha 25 de octubre de 1995, acordó la aprobación del Pliego de Condiciones Técnicas y Económico-Administrativas, por la que se regirá la contratación del suministro relativo al equipamiento de "Mobiliario para la Biblioteca y Archivo Municipal, en el Edificio de la Casa de las Cayitas", del municipio de Alcantarilla.

Tramitación: Urgente.

Procedimiento: Abierto.

Forma de adjudicación: Concurso.

Tipo de licitación: Se fija por un presupuesto de seis millones quinientas mil (6.500.000) pesetas, en dicho importe se encuentra incluido el IVA (16%).

Plazo de ejecución: El plazo para la total ejecución de la presente contratación será de treinta días naturales, contados a partir del día siguiente al de la formalización del mismo.